

📷 ボランティアバス事業を実施しました

10月24日(金)～25日(土)、市と朝霞市社会福祉協議会の共催で、ボランティアバスによる東日本大震災の被災地の支援を行いました。

参加者は20人、福島県の南相馬市災害復旧復興ボランティアセンターで説明を受けたあと、南相馬市小高区で主に被災地の草刈り等の作業を行いました。

南相馬市小高区は、避難指示解除準備区域となっているため、日中一時的に帰宅することしかできません。参加された方々は、今回のボランティア活動を通し、震災を風化させないためにも、継続的な支援の必要性を感じていました。



刈り取られた草を運び出しました

📷 未来の朝霞のために～朝霞“未来・夢”子ども議会～



子ども議員の総意による「子ども“未来・夢”宣言」

終了後に感想を聞いたところ、ホッとしながら「疲れた」と答える子どもがいる一方、「楽しかった」と答える子どももいました。

10月26日(日)、朝霞市議場で「朝霞“未来・夢”子ども議会」が開かれました。

午前中は小学生議員、午後には中学生議員がそれぞれ質問し、中には写真等を見せて説明する子ども議員もみられました。

緊張していた様子の子どもたちでしたが、「朝霞市をよりよくしたい」という気持ちを抱き、堂々と意見を述べる子ども議員の姿が印象的でした。

📷 路上喫煙防止およびポイ捨て防止キャンペーンを実施しました

10月16日(木)は北朝霞・朝霞台駅周辺と朝霞駅周辺で、10月17日(金)は、東武ストア朝霞店、オリンピック朝霞台店周辺で、朝霞市環境美化推進員、あさか環境市民会議の方々にご協力いただき、路上喫煙防止およびポイ捨て防止の啓発活動と清掃活動を行いました。

路上喫煙は、煙の害はもちろんのこと、他人にやけどを負わせる可能性があり大変危険です。路上喫煙やポイ捨てをしないよう、ご協力をお願いします。



駅を利用する人に呼びかけました



市内各所で清掃活動が行われました

📷 きれいなまちに

10月26日(日)、さわやかな秋晴れのなか、きれいなまちづくり運動を実施しました。当日は、多くの方々にご協力いただき清掃活動を行い、ごみのないきれいなまちづくりを推進することができました。

参加者の皆さんありがとうございました。